

# Flo : son spectacle filmé

La représentation du spectacle de Flo était une représentation un peu spéciale puisqu'elle était filmée.

**F**LO est désormais une comédienne bien connue dans la région et les spectacles qu'elle présente sont déjà bien rôdés. Vendredi, une représentation exceptionnelle d'« Incorrigible Nicole » avait lieu à l'Épinoche. Depuis quelques temps, le spectacle de Flo tourne dans les régions stéphanoise et lyonnaise et la comédienne a décidé de ne se consacrer qu'à cela, mettant un terme, pour le moment, aux différentes activités qu'elle menait. Sa prestation était donc un peu spéciale ce soir-là puisqu'elle était filmée afin qu'une cassette d'« Incorrigible Nicole » soit diffusée. Une jolie preuve du suc-

cès que Flo commence à se faire, non seulement dans la région, mais aussi sur Paris.

Les spectateurs ont ainsi retrouvé, dans toute sa splendeur, le personnage à moitié hystérique de Mlle Nicole Nipinceau, « *une variété plus performante, plus adaptable et plus résistante* » dans le rôle de « *R.P.R. : remplaçante permanente Rouleau* ».

Autre détail important, Nicole est une demoiselle, elle est donc libre et l'affirme tout haut : « *Je fais ce que je veux* ». Entre l'apprentissage des règles pour un oral, le chien Kiki, les cours sur le Préhistoire, les déboires de sa sœur Agathe avec son auteur Vic-

tor Hache, Olga, professeur d'art dramatique, son avis sur ses collègues et surtout son amour pour Adrien, professeur de Terminale.

Flo invente de nouveaux personnages et étoffe leur caractère au fil des spectacles, innovant dans sa manière de les jouer. Quant au public, il a beaucoup apprécié et beaucoup ri de ce personnage énergique et autoritaire, parfois paumé mais toujours présent par le physique et la voix. Un spectacle et une artiste qui ne devrait pas s'en arrêter et qui commence déjà à s'engager sur la bone voie.

C.B.